

Karben, 24. Juni 2016

Prüfantrag
Initiative „2proAuto“

Beschlussvorlage:

Der Magistrat wird beauftragt, der Initiative 2proAuto beizutreten und die App, mittels derer Mitfahrgelegenheiten angeboten werden, auf ihrer Homepage, in der Öffentlichkeit, gegenüber der Presse und bei weiteren geeigneten Anlässen zu bewerben.

Begründung:

Die Stadt Karben empfiehlt schon jetzt die website pendlernetz.de. Die Initiative 2proAuto ist ibs. in der Rhein-Main-Region stark verankert, zahlreiche Städte im Rhein-Main-Gebiet, u.a. die Stadt Frankfurt, sind bereits Mitglied.



Mario Beck
Fraktionsvorsitzender